

Resolutionen zur Schulreform

Resolution 1: Beschlossen von den Mitgliederversammlungen des TC Gersprenztal Reinheim und des Hessischen Tennisverbands (HTV) mit dem Auftrag, diesen Text an das Hessische Kultusministerium weiterzugeben

Der Vorstand des Tennisclubs Gersprenztal Reinheim appelliert an das Hessische Kultusministerium, den Schulen im Lande Hessen rechtzeitig vor den Sommerferien mitzuteilen, mit welchen neuen Lehrkräften jede Schule rechnen kann.

Begründung: Verbindliche Stundenpläne können nur erstellt werden, wenn die Anzahl der zur Verfügung stehenden Lehrkräfte feststeht.

Ohne Kenntnis der Stundenpläne ist es jedoch den Sportvereinen nicht möglich, einen sinnvollen Trainingsaufbau zu gewährleisten. Darüber hinaus können Sportvereine, die auf teure anzumietende Hallenplätze angewiesen sind, nicht rechtzeitig disponieren. Das finanzielle Risiko wäre nicht tragbar.

Resolution 2: Von der Mitgliederversammlung des HTV zur Kenntnis genommen mit der Zusage des HTV-Päsidenten Dr. Kassing, im Sinne der Resolution tätig zu werden.

Der begrüßenswerte Ausbau der Schülerförderung durch die hessische Schulreform bringt eine Fülle von Problemen für alle Sportverbände mit sich, die sich bisher mit Unterstützung und Anerkennung durch die Landesregierung um die außerschulische Förderung der Kinder und Jugendlichen bemüht haben.

Zu einem massiven Problem wird die Organisation der Nachmittagszeit, damit verbunden die Verzahnung schulischer mit den Vereinsangeboten. Der Ausfall von Sportstunden durch Mangel an qualifizierten Lehrkräften ist seit Jahren eine Tatsache. Durch die Ausweitung des Nachmittagsunterrichtes wird noch weniger Sport wahrgenommen werden können. Auch unter dem Aspekt des Projektes „Schule und Gesundheit“ ist diese Entwicklung bedenklich.

Die organisierte Zusammenarbeit mit den Sportverbänden, bzw. Sportvereinen, ist der Ansatz zur Problemlösung. Die Sportverbände verfügen über eine qualifizierte Zahl von ausgebildeten Trainerinnen und Trainern, welche die wichtigsten Sportarten abdecken können.

Hier ist der Ansatz, aus einem ernsthaften Problem eine gesellschaftlich positive Lösung zu entwickeln.

Deshalb fordert der HTV eine „konzertierte Aktion“ durch das Hessische Kultusministerium, um diese Zusammenarbeit auf den Weg zu bringen.

Aufruf an alle Vorstände und Mitglieder hessischer Sportvereine

Macht mit und fordert:

Mitsprache der Vereine bei Schulreform

Vordringlich sind:

Schritt 1: Erarbeiten einer umsetzbaren Schulreform, die die Sportvereine in den Lehrauftrag integriert

Schritt 2: Verbindliche Stundenpläne ab dem Schuljahr 2007/08 jeweils vor den Sommerferien aushändigen

Die Abseitsstellung der Vereine ist sonst vorhersehbar!

Für den Vorstand des TC Gersprenztal Reinheim e.V.

Siegmar Krüger
1. Vorsitzender

Thomas Lettau
2. Vorsitzender

Ich erkläre mich solidarisch mit diesem Aufruf:

.....
(Name, Vorname, Verein)

Aktiver Sportler nein ja
Funktionsträger/Position: nein ja Funktion:
.....

Beachten Sie auch unsere Anzeige im „Darmstädter Echo“ vom 21.03.07!